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●本日の司会      （重森 元樹副 SAA） 
 

 
 
 

●開会点鐘         （石岡 孝光会長） 
 
 

●国歌・ロータリーソング「我らの生業」斉唱 
 
 

●本日のお客様 
 

国際ロータリー第 2750 地区 ロータリー財団委員会 

委員長 安保 満様（東京昭島ロータリークラブ） 

 

 

●会務報告         （石岡 孝光会長） 
 

 11 月 19 日（金）青少年、青葉

会、広報会報 IT、情報各委員会と

SAAの合同炉辺会議を百草園の成

田会員が経営するお店で開催い

たしました。「代」という和食の居

酒屋さんでとても上品なお店で

個室もありますので、皆さんご利

用くださいませ。 

 11 月 24 日（水）三浦眞一ガバナー公式訪問に多数のご

出席をありがとうございました。 

 11 月 25 日（木）今藤ガバナー補佐を通じて、東京麻布

ロータリークラブより「入院している子どもと家族に笑

顔を送ろう PJ」への協賛依頼があり、理事会にて会長一

任ということで承認されましたので、当クラブは 10 万円

を送金いたしました。テレビ CM 等でご存知かと思います

が、ドナルドマクドナルドハウスというお子さんが入院

している家族の宿泊施設なのですが、そちらへクリスマ

スプレゼントを送ろうというプロジェクトです。未定で

はありますが、12 月の中旬以降に贈呈式があるというこ

とで、私と幹事が出席予定です。 

 11 月 26 日（金）プログラム委員会炉辺会議を立川にて

開催いたしました。 

 

●幹事報告         （岡野 景子幹事） 
 

 11 月 18 日（木）多摩中グルー

プ協議会が立川にて開催され、石

岡会長と幹事岡野が出席をいた

しました。 

 11 月 24 日（水）多摩中グルー

プ IM 実行委員会が立川にて開催

され、若杉会員、鈴木栄会員、岩

本会員、石岡会長、幹事岡野が出

席をいたしました。 

 地区米山委員会より、卓話のご案内が届いております。

詳細は事務局までお問い合わせください。 

 12 月 2 日（木）多摩中グループ歴代会が立川のホテル

エミシアにて開催されます。西野パストガバナー補佐と

佐藤パストグループ幹事が出席予定です。 

 
 

●卓話「ロータリー財団をもっと身近に」 

RI2750 地区ロータリー財団委員会 委員長安保 満様 

 

講師紹介 岡野 和弘プログラム委員長 

 ロータリーの月間テーマの中

で、11 月はロータリー財団月間と

なっております。そこで地区から

講師を派遣していただこうと考

えていたところ、親クラブの安保

様が財団の委員長ということで、

会長幹事の表敬訪問の際に、岡野

幹事よりお願いをしましたとこ

ろ、快く引き受けてくださいました。財団についての講義

という形で本日は勉強をさせていただきます。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 
 

卓話 

 皆さん、こんばんは。地区のロ

ータリー財団委員長の任期は 3年

でございまして、2019 年からこの

職に就いておりますので、今年が

最後の年度です。今日は是非、ロ

ータリー財団についての様々な

ことをしっかり皆さんにお伝え

しようと思います。 

 先ずは皆様方にお詫びを申し上げます。皆様方のクラ

ブから地区補助金の申請が出ております。毎年、子ども用

車椅子を海外に届けるという素晴らしいプロジェクトで

す。実はこの地区補助金がまだクラブに振り込まれてい
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ません。なぜかと言いますと、前年度の地区補助金がまだ

クローズしていない為です。これはパシフィックベイス

ングループというグアムのクラブがまだ報告書が出てい

ないからです。何とかクローズをして、今年度中に地区補

助金を振り込む予定でおりますので、もうしばらくお待

ちください。 

 

※スクリーンの資料を見ながら、ロータリー財団の役割、

年次基金や恒久基金の使い道について詳しく説明をして

いただきました。 

 
 

謝辞 今藤 貫徳地区ロータリー財団資金推進委員 

 安保委員長の時に、私は資金推進委員長をやらせてい

ただき、色々と勉強させていただきました。3 年間、安保

節を聞かせていただきました。この 3 年で色々とルール

も変わっていく中で、本日のお話は安保節の真骨頂では

なかったかと思います。 

 本当に今日はありがとうございました。皆様、直接お話

を聞くのは今日が最後かもしれませんが、財団のホーム

ページには 30分間安保さんがお話をしている動画が上が

っておりますので、是非ご覧ください。 

 

 
 
 

●ニコニコ BOX     （若杉 司親睦委員） 

 

 
 

◎伊藤会員 

会員、会員家族がコロナにかかりませんように。 

 

◎内藤会員 

安保さん 本日卓話ありがとうございます。 

 

○石岡会長 

国際ロータリー第2750地区ロータリー財団委員長安保満

様ようこそいらっしゃいませ。 

卓話よろしくお願いします。 

 

○岡野幹事 

ロータリー財団委員長安保満様、本日は卓話ありがとう

ございました。

 

○今藤会員 

安保財団委員長、本日はどうぞよろしくお願い申し上げ

ます。 

 

○佐々木会員 

安保委員長、卓話ありがとうございます。又、一杯やりた

いですね。 

 

○中澤会員 

安保先輩 今日もかっこいいです。 

 

・指田会員 

財団委員長安保満様、本日卓話ありがとうございます。 

 

・鈴木洽六会員 

安保満様 お忙しいところお越しくださいましてありが

とうございます。本日の卓話よろしくお願い致します。 

 

・重森会員 

安保委員長、本日はありがとうございました。 

 
 

12 月結婚記念 

石岡会員・今藤会員・須田会員 

 

12 月誕生記念 

西会員 

 
 

●出席報告       （北島 武出席委員） 
 
 

会員数  49 名 

 

出席義務会員  48 名 

 

本日の出席  32 名 

 
 

 
 

●委員会報告   （鈴木 洽六社会奉仕委員長） 
 

 先日、卓話をいただいた使用済

みのパソコン回収の件ですが、今

日現在で43台集まっております。

来年の 6 月 30 日までに 250 台を

目標としております。皆様、ご協

力の程、よろしくお願いいたしま

す。 

 
 

●次週例会予定 （岡野 和弘プログラム委員長） 
 

12 月 8 日（水） 

 クリスマス例会 18：30 ～ 21：00 

 
 
 

●閉会点鐘         （石岡 孝光会長）

 


